
 
 

Protokollauszug 
aus der 

59. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 14.06.2017 

 
öffentlich 
Top 5.2 Zwischenbericht zur Sauberkeitskampagne 

17/SVV/0406 
zur Kenntnis genommen 

 
Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt Herr Finken die Bereichsleiterin Marketing, Frau Dr. 
Sommer, die anhand einer Power Point-Präsentation einen Zwischenbericht zur Sauberkeitskam-
pagne vorstellt. Die Präsentation soll auf Wunsch der Mitglieder des Hauptausschusses möglichst 
kurz gehalten werden. 
 
Herr Dr. Scharfenberg erklärt, das Ende 2016 darüber diskutiert wurde, mit der  Sauberkeitskam-
pagne 2017 zu beginnen und merkt an, dass man auf gutem Wege sei, dies umzusetzen. Er lobt 
den gegenwärtigen Stand. 
   
Herr Heuer stimmt zu, dass der derzeitige Arbeitsstand gut sei, man jedoch noch „viele Hausauf-
gaben“ zu erledigen habe, um die derzeit nicht zufriedenstellende Situation zu beheben. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


